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Syndicat National FO des Personnels de Préfecture et des services du Ministère de l’Intérieur  

 01-40-07-62-91 (ou 92 ou 93)            fo-prefectures@interieur.gouv.fr       htpp://www.fo-prefectures.com 

COMPTE RENDU DE LA COMMISSION CHARGEE D’EXAMINER LES QUESTIONS DE SANTE, DE SECURITE ET DE CONDITIONS DE TRAVAIL 
- CSSCT - DANS LES TRIBUNAUX ADMINISTRATIFS ET LES COURS ADMINISTRATIVES D’APPEL -  

DU 21 MARS 2024 

26/03/2024 

La réunion de la CSSCT des tribunaux administratifs et des cours administratives d’appel s’est tenue au Conseil 
d'Etat (site Richelieu) le 21 mars 2024. 

Vos représentants FORCE OUVRIERE présents étaient : Catherine Magri, Christiane Peyre et Cathy Buot. 

1/ Désignation de la secrétaire de la commission : 
 
Il est procédé annuellement et à tour de rôle à la désignation d’un représentant du personnel en qualité de 
secrétaire, c’est donc le tour d’une magistrate du SJA.  
 

2/ Approbation du PV de la séance plénière du 14 novembre 2023 : 
Le PV de la précédente séance a été approuvé à l’unanimité.  
 
3/ Restitution des résultats du baromètre social 2023 : 
 
 Taux de participation global de 64 %, (55 % de participation pour les agents de greffe et 69 % pour les 

magistrats). Ce taux est en hausse par rapport à l’édition précédente de 2021. 

 Taux global de satisfaction des personnels de 76 %. Ce taux est également en hausse par rapport à 2021, 
notamment en raison de la hausse spectaculaire du niveau de satisfaction des magistrats. 

 Des sujets toutefois à améliorer pour les greffes : la gestion des carrières et l’évolution professionnelle, 
le dialogue social, l’information interne et le besoin d’écoute et de considération. 

 

Si le constat général apparait satisfaisant, FO fait toutefois remarquer que les résultats sont contrastés 
entre les réponses des magistrats et des agents de greffe, le niveau de satisfaction est nettement moins bon 
pour les greffes qui ont de fortes demandes relatives à la gestion de leurs carrières (avancement, rémunéra-
tion et double statut). FO indique que ces préoccupations ne sont pas nouvelles, les résultats du baromètre 
2023 pour les greffes sont plutôt identiques à ceux de 2021. Or, les réponses concrètes apportées font en-
core défaut. FO qui salue l’amélioration des résultats exprimée par les magistrats, a demandé au SG des 
efforts significatifs au profit des agents de greffe en vue d’améliorer leur situation, en particulier par des 
mesures valorisantes RH très attendues. 

Les restitutions détaillées du baromètre social seront communiquées à tous les personnels le 29 mars.   
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4/ Suivi des visites effectuées dans les juridictions par la délégation de la CSSCT : 
 
Il s’agit de faire un point au sujet des deux dernières visites effectuées : 
 
- au TA de Limoges le 12/09/2023 
- et au TA de Châlons-en-Champagne le 9/11/2023.  

7/ Point d’information sur la réforme de la territorialisation de 
la CNDA : 

 

La création de chambres territoriales CNDA adossées aux CAA 
est prévue pour un 1er démarrage le 1er septembre 2024 puis 
pour les autres CAA le 1er septembre 2025. 

Cette réforme d’importance pour nos juridictions va concerner 
25 à 30 % des audiences de la CNDA qui seront alors implantées 
territorialement sur six sites, à savoir : la CAA de Nantes, la CAA de 
Bordeaux, la CAA de Toulouse, la CAA de Marseille, la CAA de Lyon et la CAA de Nancy. 

Si l’activité principale de la CNDA reste à Montreuil (notamment pour les demandeurs d’asile résidant en Ile-de
-France et dans la région Nord), les sujets à régler sont nombreux. En effet, le Conseil 
d'Etat doit s’assurer du nombre suffisant et de la disponibilité des salles d’audience 
dans ces CAA et doit définir les compétences territoriales de chacune. Sur le volet RH, 
les effectifs de la CNDA de Montreuil seront prioritairement redéployés dans les CAA 
concernées (sur la base de souhaits de mutations volontaires). 

 

FO a demandé d’une part, des précisions sur les mobilités des agents de greffe CNDA et d’autre part, qu’une 
délégation de la CSSCT puisse se rendre prochainement dans une CAA qui accueillera ces chambres territo-
riales.  

 

FO a également alerté le Conseil d'Etat sur l’incidence de cette réforme sur le fonctionnement des CAA,        
notamment sur leurs horaires d’ouverture au public, leurs services d’accueil et de la nécessité de modifier les 
règlements intérieurs. C’est pourquoi, vos représentants souhaitent pouvoir être régulièrement informés sur la 
mise en place de cette réforme. La réponse obtenue est positive. 

5/ Examen des registres de santé et sécurité au travail : 
 
L’examen de l’ensemble des registres, pour la période du 1er septembre au      
31 décembre 2023, fait état de 23 observations mentionnées portant principale-
ment sur des questions de santé et de sécurité, avec parfois des situations 
graves signalées (tentatives d’intrusion, agressions verbales, accès et flux du  
public) que les juridictions doivent faire connaître au Conseil d'Etat. Outre       
les mentions portées sur les registres, les juridictions ne doivent pas hésiter à 
établir une fiche-incident immédiatement. Celle-ci sera traitée par la Direction 
de l’Equipement qui pourra alors adapter localement les dispositifs de sécurité. 
 
En ce qui concerne le bilan des accidents de travail, également pour la période 
du 1er septembre au 31 décembre 2023, on dénombre 23 accidents au total dont 17 accidents de trajet et 
6 accidents de service (chutes dans les locaux de travail principalement). 
Vos représentants demandent un état des lieux précis des mesures prises dans les TA-CAA pour prévenir 
les chutes dans les escaliers, encore trop nombreuses. 
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8/ Information relative à l’impact des JO de Paris : 

 

A la demande de FO qui a fait remonter les nombreuses préoccupations des greffes à l’approche des JO de Pa-
ris, ce point a été inscrit à l’ordre du jour. 

 

M. Girardot, secrétaire général du Conseil d'Etat, nous informe des éléments suivants : 

 

- l’impact des JO ne devrait concerner qu’un nombre limité de juridictions. 

- pour l’impact sur l’activité juridictionnelle, difficile à mesurer à priori, seront surtout concernés le TA de Paris et 
la section du contentieux du Conseil d'Etat qui se sont organisés afin de faire face le cas échéant à un surcroit 
d’activité durant l’été. 

- pour l’impact de l’évènement sur le réseau des transports publics, les adaptations des horaires de travail et le 
recours massif au télétravail et au-delà de 3 jours par semaine seront possibles. 

- les juridictions impactées par un surcroit de travail se verront déléguer un CIA complémentaire spécifique.      
Ce CIA devrait être déplafonné (bonne nouvelle ! pour les agents de catégorie C qui ne pourraient pas bénéficier 
de cette prime JO s’ils sont déjà au plafond ou près du plafond de 1200 ou 1260 euros). Mais on ne connaît pas 
encore les montants possibles … cela est en cours de discussion. En revanche, suite à la demande de FO, la DRH 
nous précise que ce CIA pourra être versé à partir d’octobre. 

- Le CET sera élargi et l’indemnisation des jours de télétravail augmentée jusqu’à + 10 jours supplémentaires. 

 

FO est largement intervenue pour signaler que les juridictions susceptibles d’être impactées par les JO ne se 
sont pas toutes préparées, en particulier s’agissant des services de greffe des cellules d’urgence et des cellules 
référés qui durant l’été sont déjà fortement réduits, en principe de moitié, du fait des plannings de congés. 
Cette situation inquiète de nombreux agents qui ont organisé leurs périodes de congés … les informations pré-
cises manquent et les renforts à organiser sont tributaires aussi des mesures financières compensatoires qui 
ne sont pas encore connues avec précision. Vos représentants FO vont continuer à suivre attentivement cette 
situation. 
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9/ Questions diverses : 

Suivi des mesures au TA de Mayotte : 
  

Le SG rappelle les engagements pris et tenus lors de la négociation avec les représentants 
FO en avril dernier. 
 
Cependant, nous demandons à nouveau un examen 
attentif concernant les contractuels affectés au 
greffe de cette juridiction. Ils sont indispensables au 
bon fonctionnement du greffe et leur embauche 
doit être pérenne afin d’une part, de mettre un 
terme à la précarité de leur situation et d’autre part, 
préserver un niveau d’effectif suffisant et                
expérimenté.  
 
Des réponses rassurantes sont attendues ; le SG  
répond qu’il poursuit l’expertise juridique de ces 
embauches. 
 
De plus, la visite du TA de Mayotte sera fixée dès 
que possible (contexte local sanitaire). 

 
 

Situation de la restauration collective au TA 
de Montpellier : 

  
 

 
 
La fermeture du RIA ne permet plus aux 
personnels de se restaurer à proximité du 
TA. La demande d’attribution de tickets-
restaurant est à l’étude par le Conseil 
d'Etat. 



Utiliser les registres de santé et de sécurité au travail qui doivent être mis 
à votre disposition dans un lieu facilement accessible pour y faire figurer vos            

observations et suggestions. 
 

N’hésitez à contacter vos représentants titulaires et suppléants en CSSCT 
qui sont à votre entière disposition. 

 

Titulaires : 
Mme Catherine MAGRI (TA de Melun) 

Mme Christiane PEYRE (TA de Marseille) 
 

Suppléants : 
Mme Cathy BUOT (CAA de Paris) 

M. Francis KINACH (CAA de Toulouse)  
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10/ Calendrier : 
 

Prochaine réunion plénière CSSCT : le 18/06/2024. 
  

Visites de la délégation CSSCT dans les TA-CAA : 
  

le 23/05/2024 au TA de Toulouse, 
le 19/09/2024 au TA de Montpellier 
et la CAA de Versailles en décembre. 
TA de Mayotte et de La Réunion à fixer... 



Chef de 
projet Juridictions Avancement au 1er mars 2024 

Yanis 
BAHLOUL 

Référentiel 
technique 

Toutes juridictions 

• Complétude en cours de finalisation 

Michaëlle 
YUNG 

CNDA 
Immeubles 

actuels 

• RAS 

CNDA/TA Montreuil 
Relogement 

• Permis de construire instruit, en cours de signature.  
• Etudes de projet en cours. 
• Travaux de démolition en cours. 
• Déménagement au 3ème trimestre 2026. 
 

Ahmed 
BOUALILI CAA Bordeaux 

• Sûreté : Complément vidéoprotection et remplacement interphone en cours. Compte tenu des délais de 
livraison, réalisation prévue au 2ème trimestre. 

 

Michaëlle 
YUNG CAA Douai 

• Réfection des façades : Travaux en cours, études en cours pour valider la réalisation de la tranche conditionnelle 
• Suivi des fissures façades côté jardin : RAS, reprise des enduits à programmer ultérieurement. 
 

Chafia SERI PJA Lyon 

• Remplacement des menuiseries extérieures : Prototype en cours de réalisation. Lancement de l’appel d’offres 
travaux en mai 2024 au plus tard. 

• Monte handicapés : Travaux réceptionnés, en attente passage commission de sécurité d’accessibilité pour mise 
en service. 

 

Yanis 
BAHLOUL CAA Marseille 

• Remplacement des menuiseries extérieures Peytral : appel d’offres travaux en cours, travaux prévus de juillet à 
septembre. 

Elisabeth 
LAVENAIRE CAA Nancy 

• Mise en accessibilité et séparation des flux : Etudes d’avant-projet sommaire en cours, transmission début mars. 
• Inconfort thermique cafétéria : travaux complémentaires réalisés (radiateurs complémentaires, porte d'isolation, 

isolation faux-plafond). 
• Fuite par la toiture de la cafétéria : maintenance réalisée et intégrée dans le budget de fonctionnement de la 

juridiction. 
 

Ahmed 
BOUALILI CAA Nantes 

• Le schéma directeur a été rendu le 23 novembre. Selon les disponibilités budgétaires, le schéma directeur 
s'articule sur 4 phases : 

o Phase 1 : réhabilitation du perron : analyse des offres en cours, travaux prévus au 2ème trimestre. 
o Phase 2 : réhabilitation des couvertures et des façades du bâtiment principal et bâtiment en de fond de 

cour, réfection de l’étanchéité de la toiture terrasse du bâtiment Bonne Louise : Etudes d’avant-projet 
définitif remises, en cours d’analyse. 

o Phase 3 : amélioration thermique : début des études en 2025. 
• Prévoir une mission d’audit des pompes à chaleur de la juridiction, notamment du bâtiment en fond de cour. 
 

Lucie 
THUILOT CAA Paris 

• Le changement de catégorie de ERP3 vers ERP 5 est à l’étude. 
• L'installation d'un contrôle d'accès par badge est à l’étude, les travaux sont prévus en 2025. 
• Aménagement d’un sanitaire public PMR au rez-de-chaussée : travaux en 2024. 

Ahmed 
BOUALILI CAA Toulouse 

• Nouveau marché de maintenance : en cours de préparation, notification pour juin 2024. 
• Remontées capillaires au niveau du porche d’entrée : l’installation du boitier fonctionne, prochain contrôle en 

avril 2024. 
 

Elisabeth 
LAVENAIRE CAA Versailles 

• Relogement de la CAA en lien avec le rectorat : Offres initiales remises, négociation en cours, jury prévu en 
septembre. La date prévisionnelle de livraison est toujours prévue en 2027. 

Michaëlle 
YUNG TA Amiens 

• Réaménagement annexe A – Espaces publics : Travaux en cours, réception prévue fin mars 2024. 
• Travaux du Dôme (tour circulaire) : Début travaux en novembre 2023. Fin prévue en mars 2024 (retard de 1 

mois environ compte tenu des conditions climatiques). 
• Porche à l’arrière du bâtiment : envisager la réalisation d’un diagnostic sur l’état des pierres en lien avec les 

travaux de réfection du perron réalisés il y a quelques années. 
 

Yanis 
BAHLOUL TA Bastia 

• Sécurisation : travaux réalisés (remplacement et pose de nouvelles caméras, contrôle d’accès dans l’ascenseur 
au sous-sol, renforcement des portails, réhausse de la clôture, végétation anti-intrusive). 

 

Elisabeth 
LAVENAIRE TA Besançon 

• Travaux d’isolation des combles : études prévues en 2024. 
• Remplacement de la chaudière au gaz : en cours de consultation travaux. 

Ahmed 
BOUALILI TA Bordeaux 

• Remplacement de la verrière : travaux en cours de finition. 
• Remplacement des menuiseries extérieures côté sud : études en cours avec l’ABF et la Métropole. 
• Problématique de rafraîchissement : la solution de l’installation d’une climatisation ne parait pas pertinente à ce 

stade compte tenu des atteintes de consommation prévues par le décret tertiaire. Etude énergétique à mener. 
 

Lucie 
THUILOT TA Caen 

• Isolation des rampants : travaux réceptionnés en novembre 2023, résultat très satisfaisant. 
• Rénovation de la cafétéria et création sanitaire PMR : travaux réceptionnés, levées des réserves en cours. 
• Ascenseur : gros travaux de maintenance prévus entre avril et mai 2024. 
 

Elisabeth 
LAVENAIRE TA Cergy-Pontoise 

• Rénovation énergétique, changement des façades : étude de maîtrise d’œuvre de niveau projet en cours. 
• Aménagement d’une 3ème salle d’audience : travaux en cours, réception prévue en mars 2024. 
 

Elisabeth 
LAVENAIRE 

TA Châlons-en-
Champagne 

• Ravalement rue du Lycée : en attente autorisation administrative, consultation des entreprises en cours. 

Lucie 
THUILOT 

TA Clermont-
Ferrand 

• Etanchéité toiture/terrasse : 1er appel d’offres travaux infructueux et offres nettement supérieures au budget 
prévisionnel, en cours de négociation. Recalage de l’opération à prévoir 

• Création d’une ventilation en sous-sol : en cours d’études. 
 
 



Michaëlle 
YUNG 

TA Dijon 
Dijon 

• Extension de la juridiction : Etudes d’avant-projet définitif en cours. Démarrage des travaux au 4ème trimestre pour 
une durée d’un an. 

• Remplacement ascenseur : Appel d’offres travaux en cours de finalisation, travaux prévus à l’été 2024. 

Chafia SERI TA Grenoble 
• Banque d'accueil et salle d'audience : travaux en cours pour une durée de 8 mois. Livraison anticipée de l’accueil 

mi-avril. 
 

Yanis 
BAHLOUL TA Lille 

• Remplacement des flexibles des ventilo-convecteurs des trois salles d’audience en cours. Proposition de mission 
de maîtrise d’œuvre reçues. 

Elisabeth 
LAVENAIRE TA Limoges 

• RAS. 

Elisabeth 
LAVENAIRE CCSP Limoges 

• Réaménagement des espaces du rez-de-chaussée à étudier. 

Yanis 
BAHLOUL TA Marseille 

• Malfaçons d'isolation et défauts d'étanchéité : L'entreprise EVANGELISTA a corrigé la majorité des défauts 
identifiés sur les menuiseries, 3 menuiseries n'ont pas pu être réparées. Le promoteur va solliciter la dommage 
ouvrage. De même que pour les infiltrations d'eau depuis la toiture, en attente de validation chez l'expert de 
l'assureur des défauts constatés. Dommage ouvrage sollicitée pour carreaux de sol fissurés dans la salle des pas 
perdus, rendez-vous avec l’expert le 18 mars. 

 
Elisabeth 

LAVENAIRE TA Melun 
• Sûreté : travaux d’amélioration d’accès entrée et sortie du public en cours d’études.  

Yanis 
BAHLOUL TA Montpellier 

• Escalier métallique de maintenance pour accéder à la toiture : établissement de devis en cours. 

Michaëlle 
YUNG TA Montreuil • RAS. 

Elisabeth 
LAVENAIRE TA Nancy 

• Amélioration phonique entre l'accueil/greffe et aménagement d'une cafétéria : études de maîtrise d’œuvre de 
niveau projet remises, en cours d’analyse. Compte tenu de la classification monument historique de l’immeuble, 
demande d’autorisation à déposer, travaux prévus début 2025. 

Ahmed 
BOUALILI 

TA 
Nantes 

• Travaux de remplacement des menuiseries extérieures sur la façade nord : études de niveau avant-projet définitif 
en cours d’analyse (ABF et conservateur des monuments historiques). 

• Sécurisation des vitrages et fenêtres : idem ci-avant. 
• Aménagement de la 3ème salle d'audience : études de maîtrise d’œuvre en cours. Travaux prévus en 3 phases 

successives, réception prévue en septembre 2024. 
 

Lucie 
THUILOT TA Nice 

• Création d’un espace sports au sous-sol : travaux en cours d’achèvement. 
• Reprise ventilation sous-sol : en cours d’études de maîtrise d’œuvre, travaux prévus en 2024. 
• Passerelle technique sur façade cafétéria : travaux achevés. 
• Fuite d’eau en terrasse : réparations réalisées. 
 

Yanis 
BAHLOUL TA Nîmes 

• Déconstruction de l’aile Scatisse et construction d’un nouveau bâtiment : candidatures de maîtrise d’œuvre 
reçues le 2 février, analyse en cours, jury de choix des trois candidats admis à remettre une offre le 4 mars. 

• Suivi de l’évolution des fissures : se poursuit par le bureau d’études, pas d’alerte. 
 

Michaëlle 
YUNG 

TA 
Orléans 

• Reprise structurelle de l’aile sur jardin : Etudes de maîtrise d’œuvre en 2025 en fonction des disponibilités 
budgétaires. Suite aux études de faisabilité, il faut prévoir préalablement l’externalisation temporaire de la 
chaufferie et du TGBT. 

• Mise en conformité de la chaufferie : Le conduit d'évacuation des fumées sera provisoirement dévoyé en 
façade. Le mise en conformité totale sera effectuée après les travaux de reprise de la structure du bâtiment. 

• Création d’un espace d’attende gardé (création du CRA à Olivet) : Travaux en cours d’achèvement, contrôle 
d’accès à achever. 

• Création d'un local informatique dans aile sur jardin : Aménagement du local achevé, travaux de climatisation 
en cours. Contrôle d’accès à réaliser : en attente devis. Fin des travaux prévue fin mars 2024. 

• Travaux de reprise du mur périphérique rue de la Bretonnerie : début des travaux mi-mars 2024 pour une durée 
d’un mois et demi environ. 

 
Yanis 

BAHLOUL TA Paris 
• Pose d’une clôture côté jardin : Etude de faisabilité en cours. 

Lucie 
THUILOT TA Pau 

• Remplacement ascenseur : démarrage des travaux prévu en juillet pour une livraison en septembre 2024. 

Chafia SERI TA Poitiers 
• Réaménagement de la banque d'accueil : étude de faisabilité en cours. 

Ahmed 
BOUALILI TA Rennes 

• Mur en mitoyenneté : en attente retour du notaire sur la suite à donner. 
• Assurance décennale pour les travaux de la verrière : consultation d’un avocat pour accompagner le CE dans le 

règlement de cette affaire. 
• Campagne de mesurage de la concentration d’activité du radon : nouvelle campagne de mesures en mai 

2024. 
• Humidité observée à l'extérieur uniquement des murs de la juridiction : Le maître d'œuvre doit se rendre sur place 

et voir si cela nécessite une intervention. 
• Sûreté : voir si un complément d’équipements est nécessaire. Déplacement à prévoir en avril. 
• Sobriété énergétique : isolation de la toiture à envisager. 
 

Chafia SERI TA Rouen 

• Travaux de remplacement SSI terminés. 
• Désordres au niveau des façades, fissures, et infiltrations sur la verrière : estimation du coût de l’opération à 

réaliser avant lancement des études. 
• Problématique acoustique du salon de musique : définition des travaux à faire avec la juridiction. 
 

Michaëlle 
YUNG TA Strasbourg 

• Relogement de la juridiction : 
o Mission AMO Programmiste : poursuite des études en attende de la confirmation du financement de 

l’opération par la DIE et la DB. 
o Etude thermique en cours. 

• Sécurisation des locaux actuels (contrôle d’accès, accueil, circulations) : Achèvement des travaux prévu au 2ème 
trimestre 2024. 

 



Lucie 
THUILOT TA Toulon 

• Remplacement de la chaudière : travaux réceptionnés. 
• Remplacement des ventilo-convecteurs : études de maîtrise d’œuvre en cours, travaux prévus au 2ème trimestre 

2024. 
• Réaménagement partiel du 4ème étage : travaux réceptionnés en décembre 2023. 
 

Ahmed 
BOUALILI TA Toulouse 

• Réaménagement de l’espace d’accueil du public : étude de faisabilité à engager au 2ème trimestre 2024. 
• Sûreté : complément d’équipements à prévoir. 
• Signalétique : étude à lancer au 2ème trimestre 2024. 
 

Lucie 
THUILOT TA Versailles 

• Report d’alarme dans le couloir près du bureau de la GEC : travaux achevés. 
• Aménagement d'une toiture terrasse : demande d’autorisation déposée en mars, réalisation des travaux dès 

l’obtention. 
 

Lucie 
THUILOT TA La Réunion 

• Réorganisation des espaces (bureaux et des espaces publics) pour mieux différencier les flux privé et public : 
travaux achevés. 

• Création d’une circulation derrière la salle d’audience : travaux achevés. 
 

Lucie 
THUILOT TA Mayotte 

• Relogement de la juridiction : affectation du terrain en cours avec la DRFIP. Etudes de faisabilité réalisées. 
• Sûreté : accompagnement de la DE. 
 

Ahmed 
BOUALILI TA de Guadeloupe 

• Convention de répartition des charges avec la délégation à l'action sociale : en attente du document final que 
doit transmettre la DRFIP pour signature. 

• Pénétration d'eau dans les locaux en période cyclonique : la juridiction doit poser des sacs de sables devant la 
porte. L’agrandissement du caniveau n’apportera pas d’amélioration significative et risque de compromettre 
l’accessibilité des PMR. 

• Réserve d’eau : à voir avec les services locaux compétents (ARS notamment) sur l’utilité et la mise en œuvre. 
 

Chafia SERI TA Polynésie 
française 

• RAS. 

Elisabeth 
LAVENAIRE TA Martinique 

• Analyse problème de disjonctions fréquentes : diagnostic réalisé pour le recâblage courant fort du local 
informatique, travaux prévus au 2ème trimestre. 

Elisabeth 
LAVENAIRE TA Guyane 

• Relogement de la juridiction : analyse des offres finales réalisées, jury pour le choix du groupement attributaire le 
29 février 2024. 

•  Aménagement d'une 2ème salle d'audience : travaux validés, mise en service prévue au début du 2ème trimestre 
2024. 

 

Chafia SERI TA Nouvelle-
Calédonie 

• Réflexion sur l’optimisation des locaux en cours avec la juridiction. 

 


